



Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première.
Emprisons nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité

Un an, \$1 Rédacteur : FIRMIN H. PROULX — Gérant : HECTOR A. PROULX Un an, \$1

SOMMAIRE :

Revue de la semaine : Protection de Notre-Dame de Lourdes en Russie.—Une école d'agriculture dans les Cantons de l'Est.—Exhibition de fruits du Canada à Chicago.—Le fromage de la province de Québec à Toronto.—Convocation de la législature provinciale.—Maison de commerce de produits agricoles à Montréal.

Causerie agricole : Culture du trèfle comme engrais.

Sujets divers : Aménagement du poulailler à l'automne.—Pommes de terre pour la semence.—Conservation des pommes de terre.—Chaulage des pommes de terre au printemps pour éviter la pourriture.—Défoncement du sol pour le jardin et le verger.

Choses et autres : Assainissement du jardin.—Les vaches Jersey.—Plantes fourragères pour les pâturages.—Engrais pour le jardinage.—La culture dans les nouvelles paroisses.—Culture du blé-d'Inde d'une manière précoce.—Aménagement des ruches d'abeilles en automne.—Les mauvais pâturages.

Recette : Inscription transparente sur verre.

REVUE DE LA SEMAINE

Protection de N.-D. de Lourdes en Russie.—Le 8 septembre dernier a été offerte et bénite à Lourdes, au milieu du pieux enthousiasme des pèlerins, la bannière de Russie. Les nobles donateurs avaient voulu peindre, confectionner et broder de leurs mains l'étendard devant représenter leur patrie dans le sanctuaire même de Lourdes.

Sur l'une des faces de la bannière est écrit le nom de Saint-Petersbourg, capitale de la Russie ; au-dessous se trouve l'Image de Notre-Dame de Lourdes qui depuis 3 ans, accomplit des miracles en son sanctuaire de l'église Ste-Catherine, à St-Petersbourg.

Sur l'autre face, avec l'exclamation *Ave, Ave, Ave Maria*, en caractères russes : "La joie des affligés." Ce tableau est parsemée de monnaies, et en voici la raison : Durant un orage, la foudre tomba sur la chapelle qui contenait l'image, et le tronc ayant été brisé, les monnaies se retrouvèrent collées sur le tableau qui prit dès lors le nom de "Vierge des Monnaies."

Son Eminence le cardinal Bourret, évêque de Rodez a béni cette bannière ; elle était présentée au nom des donateurs par Mlle Marie-Marthe Henri Lasserre. Voici les paroles prononcées en cette occasion par le Cardinal.

"Je bénis cette bannière envoyée par la Russie, et je salue en elle l'union de deux peuples qui ont toujours été profondément sympathiques, alors même que par le choc des intérêts humains, dont le conflit sépare tout, ils se sont rencontrés les uns et les autres sur le champ de bataille. Là encore, malgré leurs dissidents, ils ont appris à s'estimer et à apprécier l'harmonie de leurs qualités. Ce sont deux peuples qui s'aimeront toujours, parce que l'un et l'autre